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令和２年海南市議会 11月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ 

 

 

20番 

宮 本 勝 利 

登壇時間７分 

来春の市長選について問う 

 あなたの考えは 

２ ６番 

岡   義 明 

登壇時間 40分 

１ 神出市政を問う 

(1) 平和首長会議の加盟首長としての取組について 

  ① 核兵器廃絶の取組を市民や職員とともに 

  ② 核兵器禁止条約について 

③ ヒバクシャ国際署名について 

(2) 和歌山マリーナシティのカジノ(IR)誘致について 

① カジノ賭博場誘致についての所見は 

   ア．地域経済への影響について 

   イ．子供・青年への影響について 

   ウ．ギャンブル依存症について  

   ② コロナ禍を鑑みてのカジノ(IR)誘致についての考えは 

   ③ 市民からの反対署名への対応について 

(3) コロナ禍から市民の健康・命を守る先頭に 

① PCR検査体制を拡充し、誰でも何時でも受けられるように 

② 感染者・その家族の人権や生活を守る対策を 

③ 災害避難所での二次感染防止策、体制がいよいよ重要では 

 (4) 市民生活支援への取組について 

   ① 公共交通を改善・拡充し、高齢者・障害者の外出支援を 

   ② 国民健康保険税・後期高齢者保険料・介護保険料の過重 

負担についての考えは 

   ③ ひきこもり者への効果的な自立支援策について 

   ④ 公営住宅の建て替えについて 

   ⑤ さらなる子ども医療費助成の拡充について 

 (5) 産業振興の取組について 

   ① 本市産業の現状をどのように見ているのか 

   ② 対策及び展望について 

 (6) 生活道路の整備方針について 

 (7) 総合戦略の展望について 

   ① 安定した雇用を創出する 

   ② 海南市への新しい人の流れをつくる 

   ③ 若い世代の結婚・出産子育ての希望をかなえる 

   ④ 時代に合った地域をつくる 

２ 獣被害対策について 

(1) 獣被害の実態をどのように見ているのか 

(2) 駆除・防護の取組支援について 

① 貸出捕獲檻について 

② 狩猟免許について 

 (3) 耕作放棄地対策の取組について 

 (4) 対策室の設置を 
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３ ８番 

上 村 五 美 

登壇時間６分 

70歳定年制を見据えた高齢者雇用の振興について 

(1) 本市の高齢者の方の人数と高齢化率、さらに、今後の本市 

の高齢化率はどうなっていくのか 

(2) 本市にも「生涯現役支援窓口」は設営されているか 

(3) 「生涯現役促進地域連携協議会」という組織が、新宮市役 

所内に設置されているが、これはどのような組織で、どの 

ような理由で厚労省から選抜されたのか 

４ ３番 

森 下 貴 史 

登壇時間７分 

１ ため池の防災対策について 

 (1) 管理状況について 

   ① 利用されているもの、利用されていないものの割合は 

  ② 利用されていないものの状況の把握は 

  ③ 管理状況に差があると思うがその対応は 

(2) ため池等災害危機管理対策事業について 

  ① 調査の対象や調査内容について 

  ② 調査後の対応は 

  ③ 大雨時のため池の状況把握について 

２ 健康診断について 

(1) 受診者はどのように推移しているか 

(2) 歯周疾患検診について 

(3) 成人眼科検診について 

５ １番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 10分 

１ 人事政策について 

(1) 人材育成基本方針について 

(2) 公表されている人事行政の資料について 

２ 高収益作物次期作支援交付金について 

 (1) この交付金制度の概要と、要件変更について 

 (2) 本市の取組と申請状況について 

６ 11番 

東 方 貴 子 

登壇時間５分 

（仮称）中央防災公園について 

(1) 平時の公園のコンセプトは 

(2) パークゴルフについて 

７ 14番 

磯 﨑 誠 治 

登壇時間 10分 

医療センター職員の懲戒免職処分について 

 懲戒免職に至った事件の詳しい内容説明と発覚後の調査及び今後

の対応について 
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８ ９番 

黒 原 章 至 

登壇時間 10分 

市道の維持管理について  

(1) 市民が市道の補修をお願いする場合の手続について 

(2) 要望書の位置づけ及び要望書の要否について 

(3) 緊急性の判断について 

(4) 職員または地区外の方が危険箇所に気付いた場合の対応 

について 

 (5) 「フォトレポかいなん」の活用とその対応について 

９ ５番 

和 歌 真喜子 

登壇時間 10分 

１ 本市における押印廃止について 

(1) 押印を廃止するメリットをどう考えているか 

(2) 押印廃止の進捗状況はどうか 

２ 海南 nobinosについて 

 (1) 開館から半年、現状はどうなっているか 

 (2) 周辺地域への波及効果はどうか 

 (3) 指定管理者による運営は順調か 

 (4) 今後の運営方針について 

３ 小・中・高等学校の電力の契約について 

 (1) 電気料金はどのような契約になっているのか 

 (2) デマンド監視業務について 

10 ２番 

瀨 藤 幸 生 

登壇時間 15分 

１ 種苗法改定における市の対応について 

(1) 種・苗に関する法律改定案の概要と本市への影響について 

(2) 種苗法改定後の市の対応について 

２ プレミアム付商品券について 

 (1) プレミアム付商品券事業の現状について 

 (2) 多くの人に行き渡る商品券の販売について 

 (3) 登録店舗の換金について 

11 13番 

宮 本 憲 治 

登壇時間 10分 

小学生、中学生、高校生への援助について  

(1) 小学生、中学生、高校生に対する塾代助成制度について 

(2) 高校生、大学生に対する給付型奨学金について 

(3) 就学援助を受けていた新高校１年生に対する入学準備金の 

創設について 
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12 ４番 

中 家 悦 生 

登壇時間 10分 

１ 昭和橋の現状と課題 

(1) 劣化が進む現状をどう認識しているか 

   （築年数、橋の規格、経年劣化の状況） 

(2) 今後の課題及び予定は 

２ 阪井橋の現状と課題 

 (1) 現状をどう認識しているのか 

    （所管、築年数、橋の規格、欄干の状況） 

 (2) 今後の課題及び予定は 

３（仮称）海南・紀美野風力発電事業について 

県及び事業者の公式ホームページから現状が把握できない

が、市においてどう把握しているか 

 


